

B N N vom 30.10.2025

Bolzplatz im Fichtenweg ist eröffnet

Neuer Kunststoffbelag ersetzt die bisher staubige Grasfläche / Kosten von rund 165.000 Euro

Ettlingen (red). Die Sanierung des Bolzplatzes im Fichtenweg in Ettlingen-West ist abgeschlossen. Wo früher eine staubige Wüstenlandschaft herrschte, gibt es seit kurzem nun einen Kunststoffbelag, auf dem selbst bei Regen gespielt werden kann, so die Stadt Ettlingen in einer Mitteilung. Das stellte eine kleine Auswahl der städtischen Betriebsmannschaft direkt selbst unter Beweis.

Interessengemeinschaft wollte die feste Oberfläche

Die feste Oberfläche war ein Wunsch der Interessengemeinschaft Ettlingen-West, ließ Bürgermeister Moritz Heidecker (parteilos) wissen. Daniel Meinck



*Auch wenn es regnet, kein Problem auf dem „neuen“ Bolzplatz im Fichtenweg lässt sich auch bei Nässe spielen.
Foto: Eveline Walter/Stadt Ettlingen*

vom Stadtbauamt merkte an, ein Kunststoffbelag ist nachhaltiger und wartungsarm. Gut 30 Jahre kann so ein Kunststoffbelag halten, so Landschaftsplaner Leopold Sztatecsny von Büro interplan in der Mitteilung. Er regte auch an, dass es sowohl Fußball- als auch Handball-Linien für ein breites Nutzungsangebot geben solle.

Das Regenwasser wird über ein Drainagesystem abgeführt und versickert in einer Mulde vor Ort. Die Tore und Ballfangzäune werden wiederverwendet. Die Vegetationsflächen sind wiederhergestellt, und ein Amberbaum wird noch gepflanzt.

Die Kosten für die Sanierung beliefen sich auf rund 165.000 Euro.